



## Entrega de medicamentos gratuitos a todos los adultos mayores, esta es la propuesta del PRI

Especialmente entre los adultos mayores que padecen enfermedades como diabetes, cáncer y problemas cardiovasculares

Por Omar Tinoco Morales



En medio de la discusión por el paquete de reformas constitucionales, el PRI propuso en la **Cámara de Diputados** una iniciativa para que el gobierno también garantice el acceso a unidades hospitalarias e insumos médicos, así como el otorgamiento de medicamentos de forma gratuita a las personas mayores a 60 años para atender sus enfermedades.

La iniciativa fue presentada por el coordinador de la **bancada priista, Rubén Moreira Valdez**, quien argumentó la necesidad de proteger a la población adulta mayor, considerando que mientras más años tenga una persona, aumenta el riesgo de padecer o desarrollar enfermedades crónicas que llegan a representar un costo muy alto para este sector de la población.